

## • Formación y sensibilización ambiental: Unidad de Calidad Ambiental

- Curso de formación del PAS sobre "Implantación y Mantenimiento del Sistema de Gestión Ambiental. ISO 14001"
- Cartel de sensibilización ambiental. Día Mundial del Medio Ambiente: Año Internacional de los Bosques.
- Formación de alumnos en prácticas de la UGR. 7 BECAS ICARO.
- Coordinación de los siguientes proyectos fin de carrera:
  - Estudio de minimización de residuos en el Departamento de Química Inorgánica
  - Estudio y propuesta de un sistema de indicadores ambientales para la Universidad de Granada.
- Publicación y difusión de la Declaración Ambiental 2010 de la Universidad de Granada
- Publicación y difusión de la Huella Ecológica de la Universidad de Granada.

## • Acciones formativas de la Fundación Empresa Universidad de Granada

### Acciones gestionadas desde la sede de formación en Granada

A principios de 2010 se completó la puesta en funcionamiento de una nueva sede para acoger el Área de Formación y Empleo. Estas instalaciones facilitarán la ampliación y diversificación de las actividades a corto y medio plazo.

En el año 2010 se alcanzó la cifra de 123 acciones formativas presenciales gestionadas desde Granada. En estos cursos se dieron cita un total de 11.933 alumnos y se impartieron 11.839 horas de formación. Todo ello ha supuesto un volumen económico gestionado de 1.850.000 euros.

Tipo de Acción	Nº Acciones	%	Nº Alumnos / Asistentes	%	Nº Horas	%	Media (alumnos por acción)
Títulos propios de la UGR	19	15,4	760	6,4	8.346	70,5	40
Cursos FGUGREM	30	24,4	3.095	25,9	861,5	7,3	103
Cursos en colaboración con la UGR	55	44,7	6.071	50,9	2.081,5	17,6	110
Cursos en colaboración con entidades externas a la UGR	12	9,8	1.376	11,5	349,5	2,9	115
Congresos/Jornadas/Seminarios	7	5,7	631	5,3	200,5	1,7	90
<b>Total</b>	<b>123</b>	<b>100,0</b>	<b>11.933</b>	<b>100,0</b>	<b>11.839</b>	<b>100,0</b>	<b>97</b>

Uno de los hechos más destacados del ejercicio es el importante incremento en la gestión de títulos propios presenciales de la UGR. La gestión de estos títulos, que es compartida con la Escuela de Posgrado, ha arrojado unos datos muy significativos alcanzando la cifra de 19 títulos gestionados, lo que supone un incremento del 27% respecto al año 2009.

Asimismo, por su importancia y proyección institucional, destaca la actividad de formación *in company* desarrollada por la Fundación. El diseño de programas de formación a medida para empresas, contando para ello con recursos docentes de la UGR, encuentra su mejor exponente en el curso "Diploma de Especialización en Tecnología de Productos Lácteos I Edición", título propio de la UGR, diseñado a medida por parte de profesores del Departamento de Ingeniería Química de la UGR para la empresa Abbott.

En lo que respecta a las áreas de conocimiento sobre las que han versado las distintas acciones formativas gestionadas, se puede observar que destacan las temáticas relacionadas con Ciencias de la Salud, que aglutinan casi la mitad de las acciones en 2010.

### Acciones gestionadas desde la sede de Melilla

En el año 2010 se han gestionado 20 acciones formativas en las que han participado 375 alumnos, que han recibido un total de 3.415 horas de docencia. El volumen económico gestionado ha ascendido a 300.000 euros.

Tipo de Acción	Nº Acciones	%	Nº Alumnos	%	Nº Horas	%	Media (alumnos por acción)
Títulos propios de la UGR, en colaboración con la Consejería de Deporte y Juventud de la Ciudad Autónoma de Melilla	1	5,0	27	7,2	650	19,0	27
Cursos en colaboración con la Dirección General de Administraciones Públicas	6	30,0	90	24,0	90	2,6	15
Cursos en colaboración con el Servicios Público de Empleo	7	35,0	77	20,5	1.635	47,9	11
Cursos en colaboración con el IMSERSO	1	5,0	126	33,6	320	9,4	126
Cursos en colaboración con la Escuela Hispano-Marroquí de Negocios de PROMESA	5	25,0	55	14,7	720	21,1	11
<b>Total</b>	<b>20</b>	<b>100,0</b>	<b>375</b>	<b>100,0</b>	<b>3.415</b>	<b>100,0</b>	<b>19</b>

La actividad desarrollada por la sede en Melilla en el ámbito de la formación, se ha sustentado, fundamentalmente, en la colaboración impulsada con distintas entidades públicas estatales y locales de la Ciudad Autónoma. En ese sentido, la diversificación alcanzada en ejercicios anteriores se ha mantenido, hecho que ha propiciado el desarrollo de acciones en colaboración con el Servicio Público de Empleo Estatal (SPEE),